

## RESONANTE EXITO EN "CALA SILA"

Palazón Campeón de Cataluña, vence al profesional Monsoni.

Marqués y Gallego, vencen antes del límite.

Herraiz, vence a los puntos en el mejor combate de su vida.

## LO QUE DIJO EL LOCUTOR:

Guirado III vence a Martínez por K. O. en el primer asalto. Gros hace nulo con Fernández. Migaloff, vence por puntos a Fuguet. Gallego vence por K. O. a Soriano. Herraiz, vence por puntos a Felex. Marqués, vence por K. O. al segundo round a Rubí. Palazón vence por puntos a Monsoni.

Guirado III se impuso bravamente y consiguió un gran triunfo al tumbar a su rival en el primer round.

Gros, en revancha con Fernández, hizo una actuación muy buena. Tras una lucha muy nivelada e interesante consiguió el combate nulo, demostrándonos en el transcurso de los tres rounds, su valentía, preparación y buena forma.

Migaloff, el pequeño ídolo, hizo otra de sus proezas, consiguió una vez más la victoria, teniendo entre cuerdas a un futuro campeón, su actuación fué magnífica y fué calurosamente ovacionado.

Gallego, venció antes del límite, su adversario Soriano que sustituyó a Domingo (con el cual tenían que hacer revancha) no pudo resistir la potente y demoledora pegada del local, que consiguió anotarse una victoria más en su historial espectacular.

Herraiz nos demostró ser una auténtica figura, el combate que realizó con Felex Subcampeón de España y Campeón de Tarragona del F. de J. nos lo confirmaron, una vez más puso de manifiesto sus innatas cualidades, boxeó con el cerebro, boxeó con sus puños y cuando se necesitaron la fuerza, el empuje y la valentía también supo emplearlo. En concreto, hizo el mejor combate de su vida, esperemos no será el único.

Marqués, valiente, decidido y con una confianza muy notable en sus cualidades, hizo otra brillante actuación, su adversario no es que fuera malo, el primer round fué nulo y a no ser por el potente directo de derecho que propinó en el segundo round a la mandíbula de su rival, el resultado del combate habría sido diferente.

Palazón no tuvo adversario con el profesional Monsoni. El Campeón catalán se cansó de pegar a diestro y siniestro; el profesional decepcionó totalmente, no se vió en él, un afán de imponerse y de luchar, fué siguiendo la corriente de los golpes que le iba propinando, y así terminó el combate, después de sufrir un K. D. de ocho segundos en el transcurso del segundo round. En definitiva, muy buena la actuación de Palazón, pero ridícula la de un profesional, yo creo que más vale amateurs con afán que profesionales con gana.



## LA II PRUEBA SOCIAL PARA AFICIONADOS (sin licencia y socios del Club)

La pasada semana informamos que el Club Ciclista Granollers, preparaba la II Prueba Social para Aficionados sin licencia y socios del Club, para el próximo domingo día 4 de junio, si bien hoy debemos anunciar que la celebración de esta interesante carrera ha sido aplazada y seguramente tendrá lugar el día 11 de junio.

Este aplazamiento es debido a los preparativos que vienen realizando los dirigentes granollerenses para llevar a término la proyectada I Vuelta Ciclista al Vallés, que tanto interés va despertando entre los aficionados al deporte del ciclismo de las diversas poblaciones de la comarca vallesana.

A lalista de colaboradores a esta gran prueba, que hemos venido publicando, nos es grato consignar y añadir las siguientes: Anís Picarol, señores Antonio Font, Esteban Garrell, Francisco Aymerich, Ciclos Sastre y Casa Masferrer. Esperamos que en los próximos números insertar en la lista a los numerosos colaboradores que han prometido su donativo, a fin de que con su ayuda poder realizar una carrera maguifica, en todos conceptos.

A los corredores aficionados se habrán hecho cargo del aplazamiento de su II Prueba Social, cosa que también les servirá para poder intensificar su entrenamiento y si la primera fué interesante y competida, no dudamos que esta nueva carrera aún será más reñida. Esperamos pues, las instrucciones del Club Ciclista Grano ers, si fija la fecha del día 11, para ver a los aficionados si nos deparan otra gran carrera.

Pedal.

## MOTO GUZZI

CASA MASFERRER

La Pista registró una gran entrada y el público salió muy satisfecho de esta matinal.

Enrique García.

\* \* \*

Días atrás se me insinuó engrandecía en mis reseña demasiado a los boxeadores locales, yo me pregunto realmente si no merecen elogio e interés estos aficionados de Granollers, que lo ofrecen todo por la victoria, una victoria que redunda en beneficio de la ciudad y del deporte, francamente, el que me lo dijo o no nos quería bien o no asiste a ver actuar a los boxeadores locales. Creo que después de un esfuerzo, después de un sacrificio ha de haber una recompensa, y si esta recompensa no puede ser material ¿por qué no hacerla moral? ¿por qué no darles un ánimo, un aliento, una esperanza y una felicitación?